
親子リサイクル教室アンケート（集計結果） 

令和３年７月２７日  

下松市環境推進課 

 

本日は、親子リサイクル教室にご参加いただき、ありがとうございました。 

 今後の教室開催に向けて参考にさせていただきますので、アンケートのご記入をよろし

くお願いいたします。該当する番号に、〇をおつけください。 

 
１ 参加したきっかけは何ですか。（複数回答可） 
 

１ 夏休みの課題のため（２） 
２ 日頃から家庭の中で、ごみ問題に関心があるため （２） 
３ 日常生活で、ごみの分別に悩むことが多いため（１） 
４ 下松市のごみ処理について知りたかったため（２） 
５ 子どもが自主的に参加を希望したため （２） 
６ 子どもの学習（授業）に役立つと思ったため（２） 
７ その他（                            ） 

 
２ 保護者の方にお聞きします。 

これまでに、リサイクルセンター「えこぱーく」を見学したことがありますか。 
 
１ 初めて（４）   ２ 数回ある（１）    ３ 何回もある 

 

ある方は、どんな団体で行かれましたか。 

 

 自治会  学校のPTA  自主的なサークル 

  

 〇その他（                               ）    

 
３ 今回のリサイクル教室について、ご感想をお願いします。（保護者の感想です。） 

（日程設定、説明内容など何でも可） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

・汚れたものや、ペットボトルのラベル等、分別時、子供たちと気をつけたり、友達にも伝え

たりしていこうと思います。一人ひとりの取組が大切だと思いました。 

・ごみを手作業でも分別されていて、汚れているものや、特に危険なものは、気をつけて捨て

ないといけないと思いました。 

・ペットボトルにマジックで何か書いたりすると、リサイクルできないと知らず、間違った分

別をしていたので申し訳なく感じました。 

・明日から、もっと気をつけて分別していこうと思います。 

・下松市のごみの現状やなぜ分別が必要かなどの講座がとても分かりやすく、リサイクルの関

心が高まりました。 

・見学も一つひとつの説明が丁寧で、見て聞いて学べ、よい勉強になりました。 

・埋立処分場は、このままではあと２０年くらいでいっぱいになってしまうと知り、これまで

以上に分別に気をつけようと思いました。 

・夏休み中、子供に家庭のごみ出しを手伝ってもらっているのですが、今日を機に分別も手伝

ってくれそうです 

・子供たちにもわかりやすい説明でよくわかりました。子供が、学校でごみの学習した後に「え

こぱーく行きたい！」と言ったので、この教室を知ることが出来ました。学校の学習と重なっ

ていて、より学びが深まったと思います。 

 

 


